

als einer der führenden Branchenexperten für nachhaltige Beschaffung und führt im Interview aus, warum der Einkauf von zentraler Bedeutung für die nachhaltige Transformation kommunaler Unternehmen ist.

Zum Praxisbeispiel



Christof Helfrich, Leiter Zentralbereich Einkauf der N-ERGIE AG

Expertinnen und Experten im Interview

Welche Handlungsmöglichkeiten haben kommunale Unternehmen, Eigenbetriebe und städtische Beteiligungsunternehmen? Wo gibt es Ansatzpunkte für den Wissenstransfer? Wir haben Expertinnen und Experten zu diesem Thema befragt.

Transfer in die Bioökonomie

Warum sollte auf Produkte gesetzt werden, die auf Basis nachwachsender Rohstoffe hergestellt wurden? Wo finden die Einkaufsverantwortlichen öffentlicher Einrichtungen entsprechende Produkte? Und welche Handlungsschritte sind zu empfehlen?

Ute Papenfuß, Referentin für Öffentlichkeitsarbeit bei der Fachagentur Nachwachsende Rohstoffe e.V. (FNR), bietet Fachinformationen zu nachhaltiger Beschaffung. Im Interview spricht sie darüber, wie Kommunen und kommunalen Einrichtungen der Transfer in die Bioökonomie gelingen kann.



Ute Papenfuß, © R. Lange

Zum Interview